## Wir trauern um

## Günter Hondele

der am 12. September 2022 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Günter Hondele, dem Billardsport ein Leben lang verbunden, gehörte in der Zeit von 2008 bis 2018 als Mitglied unserem Verein an, seinerzeit noch unter dem Namen Billard-Freunde Horster-Eck.

Er war zur Stelle, wenn helfende Hände gebraucht wurden.

Auch als aktiver Sportler stand er seinen Mann und war im Spielbetrieb

auf Landes- und Kreisebene geschätzt und erfolgreich.

Bis seine Kräfte zu erlahmen begannen, nahm er Anteil am Billardgeschehen.

Mit Günter Hondele verlieren wir einen engagierten Billardsportler.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Essen, im September 2022



Billard-Sport-Club Essen 2020 e.V. Der Vorstand